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No mundo do varejo atual, a competição 

é intensa e as expectativas dos consu-

midores estão em constante evolução. As 

relações de proximidade estão fazendo 

grande diferença para o desempenho 

dos negócios. Os clientes avaliam desde a 

sinergia com os valores da empresa até a 

qualidade do atendimento, prezando por 

experiências personalizadas.

A necessidade de uma relação mais 

próxima com os consumidores está defi-

nindo as decisões de compra. 

Uma pesquisa da McKinsey, realizada no 

ano passado, mostrou que 71% dos consu-

midores esperam das empresas interações 

personalizadas e 76% se frustram quando 

isso não acontece. Portanto, se a experiência 

proporcionada não for única, é provável 

que o cliente desista de comprar da marca.

Nesse cenário dinâmico, investir em tecno-

logia e análise de dados para entender o 

comportamento do cliente tornou-se uma 

necessidade para os varejistas que buscam 

oferecer experiências verdadeiramente 

personalizadas, conhecidas como hiperper-

sonalização.

As ferramentas nos permitem compreen-

der profundamente o comportamento e 

as preferências do cliente, possibilitando 

uma aplicação mais eficaz dos modelos 

promocionais e campanhas de marketing. 

Ainda segundo a pesquisa da McKinsey, a 

hiperpersonalização gera de 10% a 15% em 

aumento médio de receita.

Ao compreender as diferentes necessida-

des, preferências e comportamentos dos 

clientes, as empresas poderão direcionar 

suas mensagens de forma mais precisa, 

aumentando a relevância das campanhas 

e a eficácia das promoções. Isso não só 

resulta em um melhor retorno sobre o 

investimento em marketing, mas também 

melhora a experiência do cliente para que 

ele sempre volte a fazer negócio com sua 

marca.

Um estudo da Deloitte mapeou exemplos 

de aplicações da hiperpersonalização ao 

longo da jornada de compra. Vou enfatizar 

aqui as 3 que considero mais importantes 

para os varejistas. 

O 1º se refere aos preços e ofertas dinâmi-

cos, com ações promocionais de acordo 

com a propensão de cada consumidor à 

conversão. O 2º é a integração das bases de 

dados para que seja possível reconhecer 

clientes nos canais presenciais e digitais. Em 

3º lugar, estão os programas de fidelidade 

e reengajamento, que utilizam as infor-

mações dos clientes e microssegmentação 

para o envio de comunicações altamente 

personalizadas e contextualizadas.

Mas colocar a hiperpersonalização em 

prática exige muita responsabilidade, 

afinal, as empresas estão lidando com 

dados pessoais dos consumidores. Por isso, 

é preciso implementar a personalização de 

forma ética e transparente, respeitando a 

privacidade e as preferências do cliente. 

Ao adotar essa abordagem, as marcas não 

apenas cultivam a confiança dos consumi-

dores, mas também promovem relaciona-

mentos duradouros e positivos.

Artigo

Hiperpersonalização é a chave 
para o sucesso no varejo

Deu bom!

Com o tema 
Sustentabilidade e 
Processos Indus-
triais, o Instituto 
Federal de Ala-
goas – Campus 
Penedo realizará 
entre 6 e 10 de 
maio a 1ª edição 
do Simpósio de 
Química Industrial 
do Ifal. O evento 
será presencial e 
totalmente gratui-
to. As inscrições 
estão abertas e 
podem ser feitas 
até o 1º dia da 
programação, 
por meio do site 
abre.ai/sqi-ifalpe-
nedo. No entanto, 
as pessoas que 
pretendem apre-
sentar trabalhos 
acadêmicos de-
vem se inscrever 
até 22 de abril.
O público-alvo são 
alunos do ensino 
superior de qual-
quer instituição, 
interessados em 
ampliar seus ho-
rizontes acadêmi-
cos e profissionais. 

(82) 99333.6028

Cláudio Alves
Diretor Executivo de Enterprise na Linx

Deu ruim!

O dólar subiu pela 
5ª vez seguida, 
e fechou na 3ª 
feira em uma alta 
considerável de 
1,64%, fechando o 
dia a R$ 5,27. Ao 
todo, nos últimos 
5 pregões, a 
moeda americana 
subiu um total de 
5,23%. Entre os 
principais motivos, 
está a perspectiva 
do mercado de 
juros americanos 
elevados por mais 
tempo — a expec-
tativa de queda foi 
prolongada.

Érika de Souza 
Vieira levou seu 
primo, Paulo Ro-
berto Braga, 68 
anos, morto numa 
cadeira de rodas 
a uma agência 
bancária no Rio de 
Janeiro para tentar 
obter um emprés-
timo de R$ 17 mil. 
O caso ocorreu na 
3ª feira passada. 
Ela era cuidadora 
do idoso.



D 
e acordo com a Defesa 

Civil de Maceió, 

desde o domingo 

passado – quando se iniciou 

um período chuvoso em 

Alagoas – foram abertas 82 

solicitações pela população. 

Destas, 66 já foram atendi-

das e as demais, pelo menos 

até o dia 16 de abril, ainda 

constavam como em “fluxo 

de atendimento”.

O órgão tem à disposição 

equipes de plantão 24 horas 

por dia, conforme a Prefei-

tura Municipal de Maceió. 

A Defesa Civil se encon-

tra em estado de alerta para 

o atendimento das deman-

das, principalmente decor-

rentes das chuvas. 

Conforme o órgão, no 

dia 16, foram registrados 

48 milímetros de chuva. Até 

esta mesma data choveu, em 

Maceió, o correspondente a 

164 milímetros de chuvas, 

o que representa 84% do 

que era esperado para abril, 

como explica o meteoro-

logista da Defesa Civil de 

Maceió, Hugo Carvalho. 

A Defesa Civil Munici-

pal continua em nível opera-

cional de alerta, com todas 

as equipes à disposição para 

atender a população. Nestes 

últimos dias, somente de 

deslizamento de barreiras 

houve 25 registros. A Chã 

da Jaqueira e o Jacintinho 

foram os bairros mais atin-

gidos.

“A recomendação é 

para que, principalmente 

as pessoas que moram nas 

áreas consideradas de risco 

possam estar atentas e a 

qualquer indício de alaga-

mento, deslizamento, queda 

de árvore, desabamento, 

procure um local seguro e 

ligue para a Defesa Civil”, 

reforça o coordenador-ge-

ral, Abelardo Nobre.

A população que reside 

em área de risco ou que 

possui algum familiar 

nesses locais pode receber 

informações pelo celular. 

Sempre que há riscos de 

chuvas fortes, deslizamen-

tos e alagamentos, o Centro 

Integrado de Monitora-

mento e Alerta da Defesa 

Civil de Maceió (Cimadec) 

emite alertas e avisos para a 

população.

O cidadão interessado 

em receber as mensagens 

precisa informar o CEP 

de sua residência para o 

número 40199, por SMS, 

de forma gratuita. Além do 

formato em SMS, a Defesa 

Civil possui o serviço de 

envio de alertas pelos apli-

cativos WhatsApp e Tele-

gram. Para se cadastrar via 

WhatsApp, basta enviar 

mensagem para o telefone 

(61) 2034-4611 e interagir 

com o robô, compartilhando 

a localização atual ou esco-

lhendo qualquer outra.

No Telegram, a popu-

lação deve pesquisar o 

contato da Defesa Civil 

Nacional e realizar o mesmo 

procedimento. Em todas as 

ferramentas disponíveis o 

usuário terá acesso aos aler-

tas da Defesa Civil em caso 

de fortes chuvas e/ou inun-

dações.
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Flagra do Cotidiano cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

O bairro do Vergel do Lago, na Zona Sul de Maceió, será mais 

um a ser contemplado com 100% da iluminação pública 

em tecnologia LED, em uma ação realizada pela Prefeitura 

de Maceió através da Autarquia Municipal de Iluminação 

Pública (Ilumina). Os trabalhos para modernização da rede 

devem ser concluídos até amanhã. A abrangência luminosa 

no Vergel será ampliada com a chegada de 243 novos 

pontos de iluminação que, somados aos 893 já existentes, 

vão totalizar 1136 luminárias com a tecnologia em LED, mais 

eficiente, econômica e sustentável em comparação com as 

antigas luminárias convencionais, de vapor de sódio.
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Defesa Civil já atendeu 
66 ocorrências por chuvas
Período chuvoso, Balanço leva em consideração os chamados iniciados no domingo O Brota na Grota 

c resceu  e  ganhou 
ainda mais reforços 
para melhor atender 
à  população  mais 
carente de Maceió.

N a  p r ó x i m a 
edição, que ocorrerá 
amanhã, das 9h às 
15h, no Loteamento 
Dandara, no Benedito 
Bentes, serão ofer-
tados marcação de 
consultas e exames 
médicos através do 
S i s t e m a  P r o n t o ! , 
consulta de cadas-
tro habitacional para 
quem já se encontra 
na fila de espera, ID 
Jovem, cadastro de 
currículos e Carteira 
do Autista.

O Brota na Grota 
vem se expandindo ao 
longo de suas edições 
e agora recebe reforço 
na área da saúde. A 
partir de amanhã será 
ofertada a marcação 
de exames e consultas 
com médicos espe-
cialistas através do 
sistema Pronto!.

Serviços

Brota na Grota 

volta amanhã ao 

Benedito Bentes

Defesa Civil continua em alerta para as ocorrências nos dias de chuva



A  Força Integrada 
de  Combate  ao 
Crime Organizado 

em Sergipe (FICCO/SE), 
composta por integrantes da 
Polícia Federal e de outras 
forças da segurança pública, 
desencadearam ontem uma 
operação com o objetivo de 
reprimir a ação de um grupo 
criminoso especializado no 
tráfico de drogas e lavagem 
de dinheiro em cidades 
sergipanas e em Arapiraca 
(AL). Trata-se da Operação 
Callidus.

Além de Arapiraca, as 
forças policiais atuaram em 
Lagarto, Japaratuba e Estân-

cia, todas em Sergipe. Ao 
todo, foram cumpridos 2 
mandados de prisão tempo-
rária e 5 de busca e apreen-
são, conforme as primeiras 
informações repassadas 
pela Polícia Federal (PF). 

Os mandados foram 
expedidos pela Juízo da 
Comarca de Lagarto. 
Durante a ação policial, 
foram apreendidas 1 pistola 
9 milímetros e 17 munições. 

Nas investigações, ainda 
segundo a PF, foi constatada 
a atuação do grupo crimi-
noso responsável pela distri-
buição de drogas na região 
de Sergipe, além de ações 
que envolvem a lavagem de 
dinheiro obtidos pelo tráfico 
de drogas. 

As investigações ainda 
prosseguem após a opera-
ção, pois há a expectativa 
de que sejam identifica-
dos outros envolvidos no 
esquema criminoso. Os 
nomes das pessoas detidas 
não foram revelados pela 

PF.
Os investigados respon-

derão pelos crimes de 
tráfico de drogas, associação 
para o tráfico e lavagem de 
dinheiro, cujas penas soma-
das podem chegar a até 35 
anos de prisão.
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Três mulheres foram 
flagradas, pela Polí-
cia Penal de Alagoas, 
tentando entrar com 
cocaína dentro do 
sistema prisional alago-
ano. As informações são 
da pasta da Segurança 
Pública de Alagoas 
e foram informadas 
ontem, mas a apreensão 
ocorreu durante o fim de 
semana passado. Entre 
os ilícitos apreendidos, o 
que chamou a atenção foi 
a quantidade da cocaína: 
300 gramas. 

Os três casos foram 
detectados na Peniten-
ciária de Segurança 
Máxima de Alagoas e 
impedidos pelas equipes 
de plantão, que possuem 
o preparo e a capacitação 
para esse tipo de ocorrên-
cia, tendo a tecnologia 
como forte aliada, por 
meio do equipamento de 
bodyscan. Para o secretá-
rio de Gestão Peniten-
ciária, Carlos Voss, o 
desempenho ativo dos 
policiais penais deixa 
um recado: não adianta 
nem tentar. “Nossa Polí-
cia Penal está atenta 24h 
por dia e é por isso que 
tentativas de entrada de 
ilícitos no sistema são 
malsucedidas. É melhor 
nem tentar, porque os 
policiais sempre estão à 
frente do crime”, destaca.

Para presos

Policia Penal 

flagra mulheres 

com cocaína

O Polo Alagoas deverá 
receber investimentos de 
até 200 milhões de dólares 
após assinatura de acordo 
não-vinculante entre a 
Transportadora Associada 
de Gás (TAG) e Origem 
Energia. Segundo comu-
nicado divulgado pela 
Engie Brasil Energia, que 
detém participação na TAG, 

o acordo prevê oferecer 
serviços de estocagem ao 
mercado de gás em projeto a 
ser desenvolvido no Campo 
de Pilar, em Alagoas.

O projeto possui capa-
cidade inicial de estocagem 
prevista em 106 milhões 
de m³/ano de gás natu-
ral, podendo chegar a 500 
milhões de m³/ano. Os inves-

timentos serão divididos 
proporcionalmente à parti-
cipação de 50% de cada uma 
das empresas, afirmou a 
Engie, caso o projeto avance 
para uma etapa vinculante. 

Desde 2021, a Origem 
Energia adquiriu a conces-
são do Polo Alagoas e segue 
investindo na modernização 
e na capacidade operacional. 

A secretária de Estado 
do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Servi-
ços (Sedics), Alice Beltrão, 
destaca que, na questão 
regulatória e de competiti-
vidade, Alagoas é referência 
nacional com a nova lei esta-
dual do gás natural e com o 
Programa de Desenvolvi-
mento Integrado (Prodesin).

Investimentos

AL deve receber até US$ 200 mi para 
projeto de estocagem de gás natural

PF faz ação contra tráfico 
e lavagem de dinheiro
Segurança, Operação foi realizada em Alagoas e em municípios de Sergipe

Polícias estiveram em Arapiraca, Lagarto, Japaratuba e Estância

Redação



O    ministro Alexan-
dre de Moraes, do 
Supremo Tribunal 

Federal (STF), autorizou na 
3ª feira passado depoimen-
tos de representantes do X 
(antigo Twitter) no Brasil. 

A decisão foi dada em 
inquérito aberto para apurar 
as condutas de Elon Musk, 
dono da plataforma, e o 
suposto cometimento dos 
crimes de obstrução à Justiça, 
organização criminosa e 
incitação ao crime. “Para 
que a PGR melhor possa 
avaliar a situação objeto do 
Inq 4.957/DF, impõe-se o 
deferimento das medidas 
pleiteadas, haja vista que 

estão em conformidade com 
a investigação determinada 
para os fins da instauração 
de Inquérito, que objetiva 
apurar as condutas de Elon 
Musk, dono e CEO da prove-
dora da rede social ‘X’”, disse 
Moraes, na decisão.

O objetivo das oitivas 
solicitadas pela PGR é escla-
recer condutas a Musk e se 
houve a reversão de algum 
bloqueio de conta na rede.

No documento, o procu-
rador-geral da República, 
Paulo Gonet, citou ques-
tionamentos que “entende 
pertinente” aos represen-
tantes da empresa no país: 
se Elon Musk tem, conforme 
estatuto da empresa, atribui-
ção para espontaneamente 
determinar a publicação de 

postagens na rede; se Elon 
Musk fez alguma determi-
nação sobre perfis vedados 
por ordem judicial brasi-
leira; se a empresa tirou o 
bloqueio de perfil até agora 
suspenso por determina-
ção judicial (caso tenha feito 
isso, a PGR defendeu que a 

plataforma informe quem 
seria competente para essa 
tarefa na empresa); se houve 
levantamento do bloqueio 
determinado por ordem 
judicial em vigor, que infor-
mem quais os perfis proscri-
tos que voltaram a se tornar 
operantes.

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, disse 
que vai “torcer para dar 
certo” quando questionado 
sobre a meta de déficit fiscal 
zero em 2024. A declaração 
foi dada ontem em Washin-
gton, capital dos Estados 
Unidos, onde participa 
nesta semana da reunião de 
primavera do FMI (Fundo 
Monetário Internacional) 
e do Banco Mundial e da 
segunda reunião da trilha 
financeira do G20.

“Nós estamos vendo a 
evolução das votações no 
Congresso, né? Vocês estão 
acompanhando. Teve uma 

evolução positiva ontem as 
negociações. Vamos torcer 
para dar certo”, afirmou 
Haddad. Antes, o minis-
tro da Fazenda apresentou 
oportunidades de inves-
timento a empresários 
norte-americanos e debateu 
iniciativas para ampliar o 
financiamento à transição 
ecológica.

Ele participa de alguns 
eventos paralelos à reunião 
do G20, grupo das 20 maio-
res economias do planeta, 
mais a União Europeia e 
a União Africana. No 1º 
compromisso, às 9h (horá-
rio local), na sede do Banco 
Mundial, o ministro tem 
presença confirmada no 
painel “A força tarefa da 

fome”, que visa a engajar 
líderes globais na luta contra 
a insegurança alimentar. 
Participarão ainda represen-
tantes dos EUA, da União 
Africana, Noruega e África 
do Sul.

O governo modificou a 
estimativa dos resultados 
positivos das contas públi-
cas para os próximos anos. 
Antes, a trajetória era de 
superávit primário em 2025 
(gastos menores que arreca-
dação) equivalente a 0,5% 
do PIB (Produto Interno 
Bruto). Agora é de déficit 
zero (gastos iguais à arreca-
dação), a mesma meta fiscal 
de 2024. A meta está disposta 
no projeto da LDO (Lei de 
Diretrizes Orçamentárias) 

de 2025, encaminhado ao 
Congresso Nacional na 
última 2ª feira.

O PLDO serve como base 
para o texto do Orçamento 
de 2025 e é enviada pelo 
governo ao Congresso. A 
proposta deve ser analisada 
até 30 de junho pelos depu-
tados e senadores. Pelo texto, 
as expectativas do resultado 
primário para os próximos 
anos serão: 2025 – 0% do PIB; 
2026 – 0,25% do PIB; 2027 – 
0,5% do PIB; e 2028 – 1% do 
PIB. Todos os valores admi-
tem um intervalo de tole-
rância de 0,25% do PIB, para 
cima ou para baixo, como 
rege a nova regra fiscal, apro-
vada em agosto de 2023 no 
Congresso.

O presidente em 
exercício, Geraldo Alck-
min (PSB) afirmou que 
o Executivo, o Legis-
lativo e o Judiciário 
possuem uma harmo-
nia “agitada”, avalia 
como positiva a relação 
entre os poderes e diz 
que o governo federal é 
do “diálogo”. 

A declaração foi 
dada ontem, após a 
conferência internacio-
nal ‘50 Anos da Rela-
ção Brasil-China’, em 
Brasília, e ocorre sob 
o contexto de troca de 
farpas entre membros 
da União e da Câmara 
dos Deputados.

Questionado se 
há harmonia entre 
os poderes, Alckmin 
respondeu positiva-
mente. “Sempre tem, 
ela é agitada, mas tem. 
É uma agitação posi-
tiva, porque é fruto do 
diálogo, do debate, que 
a gente busca as melho-
res soluções”, disse. 

“O governo do 
presidente Lula é o 
governo do diálogo. 
Aliás, quero cele-
brar o bom trabalho 
em conjunto que foi 
a reforma tributária. 
Ninguém imaginava 
que, no primeiro ano 
de governo, você apro-
var a reforma do signi-
ficado que tem para 
a economia brasileira 
e, portanto, social que 
tem a reforma tributá-
ria. Fruto do diálogo. 
Ninguém prec isa 
pensar igual, mas é 
importante trabalhar 
junto pelo Brasil”, argu-
mentou.

Mesmo agitada

Alckmin avalia 

como positiva 

a relação entre 

os poderes
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CNN Brasil

Plínio Aguiar
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Moraes autorizou depoimentos no inquérito contra Elon Musk

Moraes autoriza oitiva 
de representantes do X
Inquérito contra Musk, O objetivo é esclarecer condutas do dono da rede social 

Economia

‘Vamos torcer para dar certo’, diz 
Haddad sobre meta fiscal do país

Plínio Aguiar
R7



S
e g u n d o  u m a 
pesquisa de opinião 
realizada no muni-

cípio de Atalaia(AL,), pelo 
DataSensu, além da atual 
gestão, da prefeita Ceci, 
vir sendo bem avaliada, 
ela é preferência entre os 
eleitores para as eleições 
municipais deste ano.

O s  r e s u l t a d o s  d a 
pesquisa apontam uma 
alta taxa de aprovação por 

parte da população, além 
de destaque de liderança 
de Ceci para as intenções 
de voto nas eleições deste 
ano. A gestão conta com 
78% das avaliações classi-
ficadas como “boas”, além 
de 87,5% de aprovação.

Em intenção de voto, 
considerando o cenário 
atual, 81,4% dos entrevis-
tados pretendem votar 
em Ceci para reeleição. 
Seu nome é seguido pelo 
de Maurício Tenório, 
com 3,5% das intenções 

de voto. O levantamento 
foi realizado no dia 11 de 

abril e contou com 807 
entrevistados.

O Governo de Alagoas 
atua para destinar cerca de 
2 mil hectares de terras à 
reforma agrária, ainda em 
2024. Essa e outras ações 
vão garantir, nos próximos 
meses, o assentamento 
de aproximadamente 500 
famílias camponesas, bene-
ficiando mais de duas mil 
pessoas que vivem em situ-
ação de vulnerabilidade 
socioeconômica.

A iniciativa, também 
valida o Dia Nacional de 
Luta pela Reforma Agrá-
ria, celebrado ontem, e 
contempla demandas de 
movimentos de luta pela 
terra e é amparada pela Lei 
8.629/1993, responsável por 
regulamentar dispositivos 
relacionados à desapropria-
ção de terras produtivas que 
não cumpram sua função 
social. Segundo o Instituto 
de Terras e Reforma Agrária 
de Alagoas (Iteral), o plano 
de ação também envolve a 

doação de terras devolutas 
aos trabalhadores do campo.

Segundo o diretor-
-presidente da autarquia, 
Jaime Silva, nos dois anos 
do governo Paulo Dantas 
mais de 700 famílias foram 
assentadas em áreas que 
pertenciam ao Estado. 
Número alcançado a partir 
da execução dos programas 
de regularização fundiária 
conduzidos pelo Iteral.

“Alagoas está sendo 
impulsionada por uma 
política agrária baseada na 
elaboração de estratégias 
voltadas ao atendimento das 
necessidades dos homens 
e mulheres do campo. O 
Governo do Estado mantém 
uma agenda de diálogo 
contínua com os movimen-
tos sociais e entende que o 
desenvolvimento das áreas 
rurais passa pela garantia 
de direitos e a execução de 
políticas públicas de acesso à 
terra”, avalia Jaime Silva.

Em 2023, o governador 
Paulo Dantas sancionou a lei 
que autorizou a transferên-
cia das Fazendas Cajueiro 
do Caboclo e Olho d’Água 
do Luiz Carlos, situadas na 
zona rural do município de 
Taquarana, para o Movi-
mento dos Trabalhado-
res Sem-Terra (MST). Elas 
pertenciam ao extinto Banco 
da Produção do Estado de 
Alagoas (Produban).

Nas próximas semanas, 
outro processo de trans-
ferência de domínio deve 

garantir a regularização 
do Assentamento Nossa 
Senhora de Guadalupe,  em 
Igaci, Agreste Alagoano. A 
comunidade abriga agri-
cultores familiares ligados à 
Comissão Pastoral da Terra 
(CPT).

Outras 6 proprieda-
des, localizadas em Murici 
e União dos Palmares 
cumprirão a mesma função 
social, sanando demandas 
emblemáticas de pequenos 
produtores de diferentes 
organizações sociais. 
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Agora Alagoas Mais 348 aprovados 
no Processo Seletivo 
Simplificado (PSS) da 
Secretaria Municipal de 
Educação (Semed) de 
Maceió foram convo-
cados para a entrega de 
documentos e forma-
lização de contrato 
temporário. A lista foi 
publicada no Diário 
Oficial do Município.

O  o b j e t i v o  d o 
processo seletivo é 
atender às demandas e 
carências requisitadas 
pelas creches e escolas 
municipais no que se 
refere ao corpo docente, 
bem como da comuni-
dade escolar da região.

É possível conferir os 
nomes dos selecionados, 
as áreas e as datas corres-
pondentes no edital. Os 
candidatos para todos 
os cargos, exceto para 
auxiliar de sala, devem 
comparecer hoje, das 
8h às 17h, no auditório 
Paulo Freire, locali-
zado na sede da Semed, 
Rua General Hermes, 
1199, Cambona, para a 
entrega dos documen-
tos. 

Já os candidatos 
para o cargo de auxiliar 
de sala devem levar os 
documentos amanhã, 
no mesmo horário e no 
mesmo local.

A documentação 
necessária para a forma-
lização do contrato 
inclui Documento de 
identidade com foto-
grafia; CPF; Cartão 
ou Extrato do PIS/
PASEP/NIT; Carteira 
de Trabalho Profissio-
nal; Comprovante de 
Residência atualizado; 
Comprovante da Justiça 
Eleitoral; Certificado de 
Reservista; entre outros.

Educação Maceió

Rede municipal

recebe mais 

348 aprovados 

no PSS de 2023Interior, Data Sensus ainda traz avaliação de atual chefe do Executivo municipal

Pesquisa aponta reeleição 
da prefeita Ceci em Atalaia

Ceci conta com aprovação popular em sua 1ª gestão

Objetivo é contemplar as famílias camponesas com reforma agrária

Reforma agrária

Ações do Estado mira em beneficiar 

mais de 2 mil pessoas em 2024



O Senado aprovou, na 
3ª feira passada, a Proposta 
de Emenda à Constitucio-
nal (PEC) que criminaliza o 
porte e a posse de drogas no 
Brasil, em resposta ao julga-
mento do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), que pode 
descriminalizar a maconha 
para uso pessoal.

A PEC Antidrogas – 
como vem sendo chamada 
por setores da imprensa – 
contou com 53 votos favorá-
veis e 9 contrários, ainda no 
1º turno. No 2º turno foram 
52 favoráveis e 9 contrários. 
Para ser aprovada a PEC 

precisava de 49 votos. 
Da bancada alagoana 

no Senado, apesar Rodrigo 
Cunha (Podemos) se posi-
cionou favorável à maté-
ria. Os outros 2 senadores 
– Renan Calheiros (MDB) 
e Fernando Farias (MDB) – 
foram contrários. Estas posi-
ções tomadas, no 1º turno da 
votação, se repetiram no 2º 
turno.

Com a aprovação no 
Senado, a proposta segue 
para análise na Câmara 
dos Deputados, pois para 
que haja a mudança na 
Constituição, a votação tem 
que ocorrer nas 2 Casas do 
Congresso. 

No Senado Federal, o 

MDB liberou a bancada, 
mas orientou voto contra. 
Já o PT orientou a bancada 
pela derrubada da PEC. 
Os demais partidos que 
formam o Senado – PSB, 
PSD, União Brasil, PDT, 
Podemos, PL, Republicanos, 
Progressistas, Novo e PSDB, 
se posicionaram favoráveis 
ao texto. 

Caso aprovada na 
Câmara, a proposta coloca 
no texto da Constituição 
Federal que é crime possuir 
ou carregar drogas, indepen-
dentemente da quantidade e 
da substância. Atualmente, 
esta proibição existe apenas 
em lei, mas deve ser revista 
pelo Supremo Tribunal 

Federal.
A PEC é de autoria 

do presidente do Senado,  
Rodrigo Pacheco (PSD), 
mas contou com o apoio 
de outros 30 senadores, 
ainda em setembro do ano 
passado. Ela foi apresentada 
poucos dias antes da reto-
mada do julgamento sobre o 
assunto no STF.

Semelhante a Lei Anti-
drogas, apresentada em 
2006, a proposta não apre-
senta critérios objetivos 
para diferenciar o usuário 
do traficante. Em relação à 
maconha, por exemplo, uma 
parte dos ministros do STF 
busca quantificar a droga 
para estabelecer um limite, 

chegando a citar como usuá-
rio aquele que for flagrado 
com 10, 25 ou 60 gramas.

Além de ser uma resposta 
ao STF, a criminalização das 
drogas tratada na PEC é um 
dos itens da chamada pauta 
de costumes, que inflama a 
oposição e desafia o governo 
Lula (PT) diante da cobrança 
de setores progressistas da 
sociedade.

Em entrevista à repor-
tagem, o relator, senador 
Efraim Filho (União Brasil-
-PB), reconheceu que, em 
linhas gerais, a proposta de 
emenda em discussão repete 
a criminalização que já existe 
na Lei de Drogas (lei 11.343), 
de 2006.

Os deputados federais 
Ricardo Ayres (Republi-
canos-TO), Bruno Ganem 
(Podemos-SP) e Gabriel 
Mota (Republicanos-RR) 
informaram ontem que 
desistiram de relatar o 
processo no Conselho de 
Ética da Câmara dos Depu-
tados contra o deputado 
Chiquinho Brazão (Sem 
partido-RJ), preso e acusado 
de ser mandante do assas-
sinato da vereadora carioca 
Marielle Franco, em 2018.

“[A lista tríplice] não 
vingou, digamos assim, é 
porque suas excelências 

retiraram os nomes, declina-
ram da nobilíssima função, 
que alguns consideram 
arriscada, não sei porquê”, 
destacou o deputado Chico 
Alencar (PSOL-RJ), que 
presidiu o colegiado na 
sessão de ontem.

Ganem informou que 
não poderia relatar o caso 
por causa das tarefas de 
pré-candidatura para as 
eleições municipais de outu-
bro deste ano. Por sua vez,  
Ayres disse que desistiu por 
já ter sido escolhido para 
relatar outro processo por 
quebra de decoro parlamen-
tar. Já Mota não justificou a 
recusa. O processo contra 
Brazão pode levar à cassação 

do mandato do parlamen-
tar, que está preso na Peni-
tenciária Federal de Campo 
Grande (MS).  

Na 4ª feira da semana 
passada, o plenário da 

Câmara votou por manter 
a prisão de Brazão com 277 
votos contra 129 e 28 absten-
ções. Ayres e Ganem vota-
ram para manter a prisão de 
Brazão e Mota não compare-

ceu à votação.
Com a desistência dos 

parlamentares, foram sorte-
ados novos nomes: as depu-
tadas Jack Rocha (PT- ES), 
Rosângela Reis (PL-MG) e 
o deputado Joseildo Ramos 
(PT-BA). Desses, apenas 
Rosângela votou pela liber-
tação de Brazão. Agora, 
caberá ao presidente do 
Conselho de Ética, o depu-
tado Leur Lomanto Júnior 
(União/BA), escolher um 
nome da nova lista sorteada. 

Chico Alencar disse 
esperar que, agora, possa 
sair um nome para relatar o 
caso. “Roguemos, mande-
mos energias para que 
ninguém decline”, frisou.

Redação

Lucas Pordeus León
Agência Brasil

Brazão está preso acusado de mandar matar Marielle Franco

Deputados se recusam a 
relatar caso contra Brazão
Conselho de Ética sorteou outros três parlamentares para um cumprir a missão
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PEC Antidrogas

Rodrigo Cunha vota a favor; Farias e
Calheiros se posicionam contrários



O  C R B  c o m e ç a  a 
luta pelo acesso à Série 
A amanhã, fora de casa, 
contra o Novorizontino, e 
uma das principais tarefas 
da diretoria é trabalhar o 
planejamento orçamentá-
rio para mais uma Série B.

Diretor financeiro do 
clube regatiano, Felipe 
Baracho revelou qual valor 
que o CRB vai receber para 
disputa do Brasileiro de 
2024. Dá mais de R$ 8,5 

milhões em valores líqui-
dos. O montante bruto é de 
R$ 9,5 milhões.

“A cota líquida da Série 
B será de R$ 7.186.842,11, 
além da cota das placas, 
que é de R$ 1.500.000,00”, 
contou.

Perguntado sobre a 
forma de pagamento, 
Baracho também detalhou.

“Ambas, em 8 parce-
las”.

No ano passado
Na Série B do Brasileiro 

de 2023, o CRB garantiu 

uma cota fixa de R$ 10 
milhões, em valores brutos. 
Foram R$ 2,6 milhões a 
mais que em 2022.

Boa grana
Além da Série B, o CRB 

arrecadou uma boa grana 
nas outras 2 competições 
de nível interestadual. 
Classificado às semifinais 
da Copa do Nordeste, o 
Galo soma R$ 3,7 milhões 
no regional.

Na Copa do Brasil, 
o CRB está na 3ª fase e 
acumulou, até agora, R$ 

4,78 milhões em cotas. 
Ganhou ainda R$ 100 mil 

de premiação pelo título 
alagoano.

O  CSA es t re ia  no 
Brasileiro próximo 
sábado, contra o 

Ypiranga, fora de casa, 
e o técnico Cristian de 
Souza não pode contar 
com  3  jogadores utiliza-
dos durante o Campeo-
nato Alagoano e a Copa 
Alagoas. 

Ainda em recupe-
ração, o goleiro Deivity 
(panturrilha esquerda) 
e os atacantes Alisson 
Farias (panturrilha direita) 
e Tiago Marques estão 
vetados para o jogo em 
Erechim, interior gaúcho. 
Os 2 primeiros estão em 
fase de transição, enquanto 
o centroavante passou 
recentemente por exame 

para detectar a gravidade 
da lesão na coxa direita, 
sentida na finalíssima da 
Copa Alagoas.

E os reforços?
O goleiro  Thoma-

zella, o lateral-esquerdo 
Guilherme Dal Pian, o 
volante Dudu Miraíma e o 
atacante Vitor Leque, além 
de outros jogadores recém-
-contratados pelo clube 
ainda não foram registra-
dos no Boletim Informa-
tivo Diário (BID) da CBF.

A expectativa da dire-
toria é que os atletas este-
jam regularizados a partir 
de hoje e, assim, fiquem à 
disposição da comissão 
técnica para a estreia na 
Série C.

Ontem o CSA anunciou 
2 reforços para a Série C. O 

meia Alan Pedro, ex-Cam-
pinense, e o atacante 
Iury Tanque, ex-Águia 
de Marabá, foram confir-
mados pelo clube. Eles, 
inclusive, estão treinando 
no Centro de Treinamento 
Gustavo Paiva.

Alan tem 21 anos e 

foi revelado pelo Vitória. 
Defendeu também o ABC 
e o Cascavel, e, na tempo-
rada atual, vestiu a camisa 
do Campinense, dispu-
tando 8 partidas.

Iury, de 29 anos, passou 
ainda pelo Nacional-AM, 
Anapolina e Floresta-CE. 

Depois, foi para o Águia de 
Marabá, fazendo dez jogos 
e marcando 4 gols nesta 
temporada.

Além de Alan Pedro e 
Iury Tanque, o CSA contra-
tou para a disputa do Brasi-
leiro o goleiro Thomazella 
(ex-Portuguesa), os late-
rais Raphinha (ex-Volta 
Redonda) e Guilherme 
Dal Pian (ex-São Luiz-RS), 
os meio-campistas Buga 
(ex-Penedense) e Dudu 
Miraíma (ex-Portuguesa), 
e o atacante Vitor Leque 
(ex-Joinville). 

Sábado,  o  Azulão 
estreia na Série C contra o 
Ypiranga, na casa do adver-
sário. O jogo vale pela 1ª 
rodada e está marcado 
para as 19h30, no Estádio 
Colosso da Lagoas, em 
Erechim-RS.

Futebol, Azulão começa o Brasileiro no próximo sábado, às 19h30, fora de casa

Em estreia na Série C, CSA não 
vai contar com três jogadores

GE

Galo está na 3ª fase da Copa do Brasil e já acumula R$ 4,78 milhões

Cristian de Souza tem preparado o elenco azulino para a partida

Ailton Cruz
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GE

Saiba quanto o CRB vai receber pela 
participação no Campeonato Brasileiro

Cotas da Série B

Augusto Oliveira/Ascom CSA



TJ disponibiliza

 14 vagas 

temporárias 

para  Juiz Leigo

M
esmo diante do ciclo de queda da taxa básica de juros (Selic), 
iniciado em agosto de 2023, as mulheres permanecem fiéis a inves-
timentos conservadores. A maioria das alagoanas, 60%, aposta na 

renda fixa. É o que mostra um levantamento realizado pelo Santander Brasil 
com dados de 2022 e 2023 com clientes da instituição. 
Segundo o estudo do Santander, houve um crescimento de dois pontos 
percentuais entre as alagoanas, neste período, no patamar aplicado em 
Certificados de Depósitos Bancários (CDB), Letras de Crédito do Imobiliário 
(LCI), Letras de Crédito do Agronegócio (LCA), títulos do Tesouro Direto e 
até na poupança. A renda fixa, que engloba essas modalidades de investi-
mento, passou de 58% em 2022 para 60% em 2023.
“Os dados mostram que as mulheres são mais disciplinadas em suas aplica-
ções e, mesmo em anos desafiadores como o ano passado e o anterior, elas 
mostraram persistência”, diz Luciane Effting, executiva responsável pelo 
Santander AAA.
Em relação a outras modalidades de investimento, destacam-se entre as 
principais nas apostas das alagoanas a previdência, com 23%, e os fundos 
11%. A renda variável, que engloba opções mais ousadas, teve 2% da carteira 
do Santander no estado em 2023. 
No levantamento do Santander, quando observada a carteira do banco em 
todos os estados entre as mulheres, o patamar da renda fixa em 2023 perma-
neceu o mesmo de um ano atrás: 53%.
Surpreendentemente, o comportamento adotado pelos homens – que geral-
mente se arriscam mais – também foi na direção do conservadorismo: eles 
elevaram a parcela em renda fixa no mesmo período de comparação, de 50% 
em 2022 para 52% em 2023. 
Esse comportamento foi mostrado também na 7ª edição do Raio X do 
Investidor Brasileiro, realizada pela Associação Nacional das Entidades 
dos Mercados Financeiro e de Capitais (Anbima), mostrando as mulheres 
pensam na segurança financeira ao investir, quesito que lidera as motivações 
delas desde a primeira edição da pesquisa, em 2018.
Quando o tema é previdência, a constância também é um aspecto 
percebido entre as investidoras do país, com uma pequena elevação 
de 27,7% do total da carteira em 2022 para 28,4% em 2023. Os homens 
também não registraram grandes movimentos de um ano para outro, 
mas com uma parcela um pouco menor da carteira: 24%. “Quase 30% 
da carteira de previdência confirma que elas são mais disciplinadas e 
preocupadas com o seu futuro”, afirma Luciane.

60% das mulheres de Al

preferem investimentos 

conservadores
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Fatos na Mira

As inscrições para 
o Processo Seletivo 
Simplificado (PSS) 
visando a contratação 
temporária de Juiz 
Leigo para o Tribunal 
de Justiça de Alagoas 
(TJAL) serão abertas 
hoje. O certame ofere-
ce 14 vagas, além de 
formação de cadastro 
reserva, com remu-
neração de R$ 3 mil 
para uma jornada de 
trabalho de 30 horas 
semanais.
Poderão exercer a 
função de Juiz Leigo, 
advogados com mais 
de 2 anos de experiên-
cia comprovados no 
momento da nomea-
ção. 
As inscrições serão 
realizadas exclusiva-
mente por meio do 
site da Escola Superior 
da Magistratura do 
Estado de Alagoas 
(Esmal), que condu-
zirá o certame com o 
apoio da Coordenação 
dos Juizados Espe-
ciais.  
Os candidatos de-
vem se inscrever no 
endereço eletrônico 
http://concursos.tjal.
jus.br/login, durante o 
período de 18 de abril 
a 2 de maio de 2024. 
Para efetivar a ins-
crição, é necessário o 
pagamento de uma 
taxa no valor de R$ 
80, recolhida em favor 
do Fundo Especial da 
Escola Superior da 
Magistratura (Fundes-
mal), mediante boleto 
gerado eletronicamen-
te no ato da inscrição.

realidade virtual na saúde

Um estudo feito pela pesquisadora de 
Arapiraca Jaqueline Maria da Silva foi 
selecionado para ser apresentado em 
um evento internacional de Experi-
ência do Paciente, marcado para este 
mês. PhD em Química e Biotecnologia, 
Jaqueline é professora do Cesmac e 
leciona no Campus de Palmeira dos 
Índios. O artigo mostra o uso bem 
sucedido da Realidade Virtual (RV) na 
preparação de pessoas para o exame 
de ressonância magnética. Apesar de 
importante para vários diagnósticos 
e indolor, o exame costuma provocar 
medo e ansiedade nos pacientes, rea-
ções que às vezes chegam ao pânico e 
até inviabilizam a realização do exame. 
“A tensão gerada, seja pelo ambiente 
fechado, os ruídos, ter de ficar imóvel 
por muito tempo ou até mesmo o 
medo do diagnóstico, leva a uma inci-
dência alta de exames mal sucedidos, 
que precisam ser repetidos. Por isso, 
criamos uma inovação capaz de me-
lhorar significativamente esse cenário”, 
explica a pesquisadora. A inovação tra-
ta-se de um software simulador de RV, 
criado para melhorar a experiência do 
paciente. O estudo analisou a aplicação 
da tecnologia em 200 pacientes, alguns 
oncológicos, atendidos durante o perí-
odo da pesquisa, no Hospital Univer-
sitário Professor Alberto Antunes (HU/
Ufal), em Maceió. Cerca de 15 minutos 
antes da ressonância magnética, os pa-
cientes passaram por uma experiência 
de relaxamento e imersão, com uso de 
um óculos de RV. Jaqueline conta que 
os pacientes entram em um metaver-
so. A assistente virtual conduz uma 
meditação guiada em meio a imagens 
de natureza e músicas relaxantes. Na 
sequência, eles fazem um passeio vir-
tual que reproduz em 3D a sala onde 
será a ressonância magnética.  A assis-
tente mostra como é o equipamento, 
eles ouvem os sons que a máquina irá 
emitir e recebem orientações de como 
proceder durante o exame, mantendo a 
calma. “O resultado foi significativo. A 
exposição à RV proporcionou sensação 
de bem-estar, acolhimento e segurança. 
Dos participantes, 92% classificaram 
seu nível de relaxamento após a imer-
sãocomo ‘excelente’”, revela.
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Secult lança sites dos sistemas 

de museus e bibliotecas de AL

História e 

cultura, 
Plataformas 
apresentam 
informações 
detalhadas 
sobre os 
museus e 
bibliotecas
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O 
Governo de Alagoas, através da Secre-

taria de Estado da Cultura e Economia 

Criativa (Secult), anunciou ontem o 

lançamento dos sites do Sistema Alagoano de 

Museus e do Sistema de Bibliotecas Públicas do 

Estado de Alagoas. As plataformas são resulta-

dos da parceria entre as equipes de Assessoria 

de Comunicação da Secult, dos Sistemas de 

Bibliotecas e Museus de Alagoas e do Instituto 

de Tecnologia em Informática e Informação do 

Estado de Alagoas (Itec).

Os sites oferecerão uma plataforma abran-

gente, onde os visitantes poderão encontrar 

informações detalhadas sobre os museus e 

bibliotecas cadastrados, exposições em exibi-

ção, acervos disponíveis, horários de funciona-

mento e eventos culturais programados.

A secretária de Estado da Cultura e Econo-

mia Criativa, Mellina Freitas, enfatizou a impor-

tância desses novos recursos digitais como 

ferramentas essenciais para promover o acesso 

à cultura e ao conhecimento em todo o estado. 

“Estamos dando um grande passo rumo à 

democratização da cultura em Alagoas. Com 

esses novos sites, queremos facilitar o acesso dos 

cidadãos a informações sobre museus e biblio-

tecas, incentivando a exploração e a valorização 

de nossos equipamentos culturais”, disse.

A gestora destacou ainda que os novos 

recursos digitais são parte de uma estratégia 

mais ampla para fortalecer o setor cultural e 

promover a economia criativa em Alagoas. 

Ela ressaltou o compromisso do governo esta-

dual em investir na cultura como um vetor de 

desenvolvimento social e econômico. “Com 

essas iniciativas, Alagoas reafirma seu compro-

misso com a valorização da cultura, da arte e 

do conhecimento, promovendo um ambiente 

mais inclusivo e diversificado para todos os 

seus cidadãos”, destacou.

A coordenadora dos Sistemas de Bibliotecas 

e Museus de Alagoas, Mira Dantas, comparti-

lhou sua visão sobre o lançamento dos sites. 

“Essa iniciativa é um marco importante para a 

promoção da cultura e da educação em nosso 

estado. Os novos sites oferecem uma plata-

forma moderna e acessível para que todos os 

alagoanos possam explorar e aproveitar as 

riquezas culturais do nosso Estado”, falou.

Os sites do Sistema Alagoano de Museus e 

do Sistema de Bibliotecas Públicas do Estado 

de Alagoas já estão disponíveis para acesso, 

respectivamente, nos links museus.al.gov.br e 

bibliotecas.al.gov.br.

Daniel Borges
Ascom Secult



Movimento extra no último sábado, no Salão 
Omacumba, na Ilha do Ferro, com o lançamento 
de “O circuito das artes populares no Brasil 

- O caso da Ilha do Ferro (AL)”, que mereceu 
o 1º lugar no Concurso Sílvio Romero 2022. A 
noite teve a ilustre presença do autor, Artur 

André Lins, e André Dantas como perfeito anfi-
trião, assim como as quase-nativas Cíntia Ribeiro 
& Cármen Lúcia Dantas, povo que adoro d+

Ativa veterinária da Associação Brasileira 
de Criadores de Zebu em Alagoas, querida 
Ilzinha Porto “na melhor hora do dia, no 
‘pitstop’ matinal”, 2º esta fofa filha de Mirna. 
E pelas caras, ambos adoram. Afinal, quem 
não gosta de carinhos, não é mesmo?!?!?!?

Éramos vizinhos “de muro” na Ponta Verde, e desde a pré-adolescência, sou apaixonado fã de Maria 

Amélia Vieira, autêntica, ousada, irrequieta, talentosa…  Casou-se com Dalton Costa, e com a Coleção 
Museu Karandash, perpetuam a Cultura Nordestina, especialmente a alagoana. Mas não param de criar, 
e ela agora apresenta maravilhosa série ‘Habitando o Outro’, confirmando “O desejo e a necessidade 
de experimentar moradas diversas e incompreensíveis… de ser vista e vivenciada por muitas mãos em 
espaços diversos de um lar sempre em construção… ela pode receber um olhar de contemplação ou 
cheiros e sabores de um universo farto e plural”, 2º a própria. Aplaudo em pé

Café & Bolo
Às 8 horas de hoje, tomo café da manhã no ‘foyer’ do 
Cinema Kinoplex, onde meu querido amigo e ativo 
superintendente Robson Rodas recebe personalidades, 
Imprensa, empresários, lojistas, parceiros, colabora-
dores… para iniciar as comemorações pelos 35 anos 
de sucesso do Maceió Shopping, que se renova e segue 
movimentando a economia e o varejo em Alagoas. 
Depois mostro tudo, e desde já, reforço meus parabéns!!!

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
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C omo forma de forta-
lecer o combate à 
dengue, o Ministério 

Público de Alagoas emitiu 
uma recomendação ao 
Município de Maceió, elen-
cando uma série de medi-
das a serem adotadas, bem 
como documentos a serem 
enviados ao MPAL para que 
seja possível o acompanha-
mento do enfrentamento à 
doença pela 67ª Promotoria 
de Justiça da Capital. 

No documento ,  o 
Ministério Público reco-
menda que o Município 
realize ações de vigilância e 
controle do Aedes aegypti, 
mosquito que serve como 
vetor para a doença, 
conforme as diretrizes do 
Plano de Contingência de 
Enfrentamento da Dengue.

A gestão municipal 
deve também informar ao 
MPAL a rede de armadi-
lhas e pontos estratégicos a 

serem monitorados conti-
nuamente no que se refere 
ao controle do mosquito.

O Município deverá 
delimitar as áreas de maior 
risco de transmissão da 
dengue, bem como reali-
zar inspeções contínuas 
para identificar criadouros 
potenciais do mosquito.

A Prefeitura deverá 
orientar sobre a necessidade 
de adequação de imóveis 
irregulares e atualizar 
anualmente o Diagnóstico 
de Enfrentamento. 

A gestão municipal 
realizará a comunicação 
imediata dos casos suspei-
tos de dengue à área técnica 
responsável, bem como a 
devida notificação por meio 
do SINAN.

O MPAL receberá 
remessa periódica de bole-
tins e relatórios indicando 
programas, ações e demais 
informações sobre o enfren-

tamento à doença.
O Município divulgará 

o fluxograma para a classi-
ficação de risco e manejo do 
paciente com suspeita de 
dengue, devendo investi-
gar óbitos que possam estar 
relacionados à doença, iden-
tificar os sorotipos presen-
tes em Maceió e divulgar o 
Índice de Infestação Predial.

A gestão municipal 
deverá ainda capacitar 
os profissionais da saúde 
no manejo, diagnóstico 

e tratamento da doença, 
divulgando à população as 
unidades de atendimento 
e as unidades de referência 
para os casos graves.

A recomendação traz 
ainda a necessidade de 
mapeamento das áreas com 
infraestrutura sanitária 
precária, indicando as que 
necessitam de tratamento 
de esgoto e drenagem de 
águas pluviais tendo em 
vista a eliminação de cria-
douros do mosquito.

A Prefeitura realizará 
cadastramento de todos os 
agentes de combate a ende-
mias, mantendo equipe em 
número suficiente para as 
atividades de vigilância e 
controle vetorial.

Na recomendação, o 
MPAL destaca ainda a 
importância do engaja-
mento de toda a população 
nas ações de prevenção à 
dengue.

O Ministério Público 
solicita uma série de docu-
mentos e relatórios que 
devem ser encaminhados à 
67ª PJC, a exemplo do Plano 
Municipal de Prevenção da 
Dengue.

A Prefeitura de Maceió 
tem até 15 dias úteis para 
colocar em prática as medi-
das que constam na reco-
mendação, podendo ser 
acionada judicialmente 
pelo MPAL caso não acate 
as solicitações.

O Tribunal Regional 
Federal da 3ª Região (TRF3), 
em São Paulo, derrubou 
a decisão da 1ª instância, 
do juízo da 21ª Vara Cível 
Federal, e reconduziu à 
presidência do Conselho 
de Administração da Petro-
bras, Pietro Adamo Sampaio 
Mendes. 

Ele foi afastado do cargo 
na semana passada. A 

Advocacia-Geral da União 
(AGU) recorreu da decisão. 

Com a medida, Pietro 
Adamo voltará a presidir 
o Conselho de Adminis-
tração da estatal, cargo que 
exerce há 1 ano. Ele também 
responde pelo cargo de 
secretário de Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis 
do Ministério de Minas e 
Energia. Na decisão da 1ª. 
instância, o juízo apontou 
conflito de interesses entre o 
Ministério de Minas e Ener-

gia e a Petrobras. 
Na decisão, o desembar-

gador Marcelo Mesquita 
Saraiva diz que a decisão 
(ADI nº 7331) afeta direta-
mente o caso, o que reforça 
a inexistência do apontado 
conflito de interesses na 
indicação de Pietro Adamo 
Sampaio Mendes como 
integrante do Conselho de 
Administração da Petrobras 
pelo fato de exercer conco-
mitantemente a função de 
secretário de Petróleo, Gás 

Natural e Biocombustível 
do Ministério de Minas e 
Energia.

O TRF3 já tinha determi-
nado que o conselheiro da 
Petrobras Sérgio Resende 
Machado também retor-
nasse ao cargo.

Em nota, a Petrobras 
informou que o desembar-
gador-relator da 4ª Turma 
do Tribunal Regional Fede-
ral da 3ª Região, em São 
Paulo, decidiu suspender os 
efeitos da medida que reti-

rou Pietro Adamo Sampaio 
Mendes do cargo de presi-
dente do Conselho de Admi-
nistração da companhia, no 
âmbito de uma ação popular 
na 21ª Vara Cível Federal em 
São Paulo.

A Petrobras continu-
ará defendendo a higidez 
de seus procedimentos de 
governança interna. Fatos 
julgados relevantes sobre o 
tema serão imediatamente 
divulgados ao mercado, 
acrescenta a nota.
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Douglas Corrêa
Agência Brasil

Saúde, Órgão ministerial cobra atividades de vigilância, além de delimitação de áreas de maior risco

MPAL recomenda ações de 
combate à dengue em Maceió

Proliferação da dengue tem sido uma preocupação em Alagoas

TRF3

Justiça reconduz presidente do Conselho 
de Administração da Petrobras ao cargo


